

Nombre: Alan Aguilar Nájera.

Escuela: Bachillerato Tecnológico Universidad del Sureste

Grado: 6° semestre

CARRERA: Técnico en Enfermería

TRABAJO: Cuadro Sinóptico Alteraciones de la Termorregulación

Docente: Beatriz

Comitán de Domínguez, Chiapas 19 de Enero de 2020

Alteraciones de la Termorregulación

Las alteraciones de la termorregulación engloban una serie de entidades en cuya sintomatología destaca la alteración de la temperatura corporal, sin que existan trastornos de los mecanismos de termorregulación.

causas de la hipertermia

Hipertermia causada por un aumento de la temperatura ambiental o por la imposibilidad de la eliminación del exceso de calor producto del trabajo muscular: calambres por calor, agotamiento por calor, golpe de calor.

complicaciones de la hipertermia

Con hipertermia severa, acidosis metabólica, rigidez muscular extrema y alteración del nivel de conciencia. Puede existir deshidratación, insuficiencia renal, rhabdomiolisis y taquicardia asociadas.

Tratamiento

Trátala con suavidad. Cuando estés ayudando a una persona con hipotermia, trátala con cuidado. ...

Aleja a la persona del frío. ...

Quítale la ropa mojada. ...

Cubre a la persona con mantas. ...